



北平田保育園 H.27.5.27 No.3

先日の親子遠足は、お疲れ様でした。遠足の数日前から子ども達は、出席ノートにシールを貼るたびに「先生～、もう〇日寝ると遠足？」と聞いてきて楽しみにしていましたよ。当日は、天気に恵まれ楽しい遠足になりましたね。フェライト子ども科学館では、メロディ滑り台で滑ったり大きなシャボン玉の中に入ったり、こすって音をだしたり磁石で鉄球を動かしていくなど“さまざまな不思議”体験が出来ましたね。怪我や事故もなくよかったです(^^♪

6月7日は、地区体育祭がありますね。行事が続きお家の方も大変かと思いますが、よろしくお願いします(^^)/



いちご狩り たのしかったよ!



12日に4・5歳児でいちご狩りに行ってきました。ハウスに着いて、テンションが上がる子ども達でした。ハウスの中は、真っ赤ないちごがたくさん！どの子も大きくて赤いいちごを探すのが上手でしたよ。「おいしい～」「あま～い」の声が…「先生、あげる」と真っ赤ないちごを探ってくれたお友だちも(≧▽≦)へた入れの袋は、たくさんのがへたでいっぱいでした。お腹いっぱいに食べ、楽しんだようです。「また、行きた～い」と話すお友だちもいました。ぜひ、今度はご家族で楽しんでみてはいかがですか？



おんぽ だ~いはま

4月・5月と天気のいい日は、近くの農道に散歩に出掛けました。大きな鉄塔を「スカイツリー」「東京タワー」と名乗って、スカイツリーまでかけっこするお友だち、カエルやダンゴムシを探したりタンポポやシロツメクサを摘んだりして春を感じましたよ！これからも天気のいい日は、農道や神社などに散歩に出かけたいと思います。



クラス懇談会への参加

ありがとうございました

18日のクラス懇談会は、お忙しいところ参加していただき、ありがとうございました。

お家の方の色々な悩みなど、どのご家庭でも感じていることが多く、「うちでは、こうしてる」「うちはこう」とお話が出て、参考になったのではないかでしょうか？「うちはこうだったから大丈夫」と心強いアドバイスもありました。私たちも、お家の方のお話を聞くことが出来て、良かったです。

絵本の貸し出しを29日から始めます。たくさんの絵本に出会えるといいな～(≧▽≦)

各種検診が始まります！

6月には各種検診があります。検診の日は、なるべく休まないようにお願いします。

衣替えです！

ここ数日は暑かったです。これから梅雨に入り天候が安定せず、衣服の調節が難しくなります。

来週、6月1日に園の着替えを持ち帰りますので、衣類の入れ替えと、記名の確認をよろしくお願いします。

年長さん人権擁護啓発活動に参加しました

昨日、26日に法務局より依頼を受けて、人権擁護委員としてイオン酒田南店で啓発活動を行ってきました。

“人権擁護”という言葉は難しいですが、子ども達には、誰に対しても優しく、意地悪しない思いやることと分かりやすく話をしました。イオンでは、委員の方とペアになり、店内を巡回し買い物中のお客さんに啓発グッズを配り”優しい心”を伝えました。最初は緊張した表情の子ども達でしたが、最後には笑顔で接していました。かわいい委員達の大活躍した1日となりました。とても良い経験が出来ました(*^^\v

くおねがい>

☆園外保育や散歩に出かける際、水筒の準備をお願いすることがあります。事前におたよりでお知らせしますが、時には子ども達から口頭で伝えてもらうこともあるかもしれません。その際は、お子さんを信じて水筒を持たせてあげてくださいね。自分でしっかり話を聞き、伝えられるようにしていきたいと思います。